

大島っ子だより

最後の小陸「励ます会」

■2学期が始まって早1か月が経ち、明日から10月になります。そのような中、今年も9月中旬には彼岸花も咲きました。彼岸花の開花条件は日中の最低気温だそうです。たしかに、暑さが続きながらも朝晩はずいぶん涼しくなってきました。確実に秋に近づいています。

■今週木曜日に開催される小学校陸上大会は、保護者のみなさんの中にも小学生当時に参加された方も多いと思いますが、学校数の減少や9月の猛暑による熱中症の心配等々の理由から、今年が最後の大会となりました。大変残念ですが、今年参加する5・6年生には練習の成果を思う存



分發揮してほしいと思います。

先週の金曜日には「励ます会」を行い、4年生によるエールと全児童の拍手で出場する5・6年生を温かく励ました。

中学生の職場探求学習

9月17～19日の3日間、大島中学校2年生の皆さんのが職場探求学習として大島小学校を訪問し、各学年の教室で授業の見学やお手伝いなどをしました。小学生は大喜びで、休み時間には一緒に遊ぶなどして過ごしていました。



10月の主な行事予定

2日（木）小学校陸上大会
3日（金）委員会活動
9日（木）小学校陸上大会予備日
15日（水）ほんわかクラブ読み聞かせ
17日（金）クラブ活動

22日（水）学習発表会総練習
26日（日）学習発表会
27日（月）代休
31日（金）全校朝会
委員会活動

※ 次回のSC来校日は12月19日（金）午前中です。相談の希望がある方は教頭までご連絡下さい。